



Para su consulta vía Internet ingresa a la página **www.aldf.gob.mx** 

# El Sol de México

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 10-JUN-2018

Sección Manal?

**UEÑOS ACEPTAN CONDICIONES** 

# La reconstrucción va para 42 predios

ISRAEL ZAMARRÓN

Se entregaron vales para el apoyo de arranque de las obras a los habitantes de 4 edificios

l jefe de gobierno de la Ciudad de México, José Ramón Amieva Gálvez, informó que a la fecha suman 42 los predios cuyos habitantes ya aceptaron algún esquema para reconstruir sus viviendas.

Señaló que en los próximos días se les entregarán los Certificados de Derechos de Reconstrucción para Afectados (Cedra), los Certificados Únicos de Reconstrucción de Vivienda (Curvi), así como el financiamiento para la elaboración del proyecto ejecutivo.

Ayer el mandatario capitalino en-

tregó PreCedra, así como vales para el apoyo de arranque de las obras y el pago de proyecto ejecutivo a los habitantes de cuatro edificios: Galicia 253; Galicia 245; Xola 32 y Nicolás San Juan 304, en la colonia Álamos, delegación Benito Juárez.

Amieva Gálvez apuntó que hoy podría enviar la iniciativa a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) para modificar el Artículo 14 de la Ley de Egresos de la Ciudad de México para que los diputados etiqueten los dos mil millones de pesos para el fondo de reconstrucción.

"Es muy claro lo que contiene la iniciativa, que nos autoricen un recurso (...) dos mil millones de pesos es una cantidad importante para iniciar y para depositarle al fideicomiso. Es una iniciativa muy sencilla, pero con

un alcance muy importante", indicó.

Dicha propuesta del fondo para la reconstrucción surgió luego de que así lo acordaron el miércoles con la organización Damnificados Unidos, que incluye al Multifamiliar de Tlalpan.

Asimismo se informó que desde el 19 de septiembre se han demolido 57 edificios, de los cuales 52 ya se concluyeron y cinco están en proceso.

La delegación donde se han demolido más inmuebles dañados es Cuauhtémoc, con 21; le sigue Benito Juárez con 16 y ocho en Coyoacán. mientras que en Gustavo A. Madero se han demolido cuatro, cifra igual que en Tlalpan, dos más en Iztapalapa.

## OVACIONES

#### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





10-JUN-2018 Fecha

Página \_\_\_\_\_

Sección Cadad

# Aceptan habitantes de 42 predios procedimiento de reconstrucción

**POR LILIAN REYES RANGEL** 

El jefe de gobierno de la ciudad de México, José Ramón Amieva, dio a conocer que ya son 42 los predios cuyos habitantes aceptaron algún esquema de reconstrucción.

Precisó que en los próximos días se les entregarán los Certificados de Derechos de Reconstrucción para Afectados (Cedra), los Certificados Únicos de Reconstrucción de Vivienda (Curvi), así como el financiamiento para la elaboración del proyecto ejecutivo.

Este sábado, el mandatario capitalino entregó PreCedra, así como vales para el apoyo de arranque de las obras y el pago de proyecto ejecutivo a los habitantes de cuatro edificios: Galicia 253; Galicia 245; Xola 32 y Nicolás San Juan 304.

El titular del Ejecutivo en la Ciudad, auguró que podría ser hoy cuando se envíe la iniciativa a la Asamblea Legis/ lativa

para modificar el artículo 14 de la Ley de Egresos de la Ciudad de México para que los diputados etiqueten los dos mil millones de pesos para el fondo de reconstrucción.

"Es una iniciativa muy sencilla, pero con un alcance muy importante"

Por lo pronto, ayer, habitantes de 4 edificios multifamiliares ubicados en la delegación Benito Juárez, afectados por el sismo del 19 de septiembre, recibieron Pre Certificados Únicos de Reconstrucción de Vivienda (Pre-CURVI), así como vales de apoyo para el arranque de obras y de pago de proyecto ejecutivo.

Se trata de los predios ubicados en Galicia 253, Galicia 245 y Xola 32 y uno más en Nicolás San Juan 304, colonia

Amieva subrayó que el objetivo es que los habitantes de los edificios afectados por el 19S cuenten con el Pre-CURVI de edificios demolidos, con el que se avala el potencial de reconstrucción adicional previsto en la Ley y con ello puedan recuperar sus casas.

"Podremos hacer muchas acciones, podemos tener muchas visitas, pero hasta que no veamos construidos sus inmuebles, la labor, la obligación y la función del gobierno de la ciudad no termina", acotó.

Luego de dar un recorrido por la "Feria de Reconstrucción" ubicada en la calle de Galicia, el mandatario

capitalino informó que durante la próxima semana se entregarán los PreCEDRAS, PreCURVI y vales para obtener los apoyos para el pago de proyecto ejecutivo.

Señaló que de igual forma se darán las facilidades administrativas con el fin de que los habitantes de edificios multifamiliares cuenten con la seguridad de recibir los apoyos anunciados en la Gaceta del 25 de mayo de 2018.



### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 10-JUN-2018

Página \_\_\_\_5\_\_\_

Sección Ciudad

# Endosan a delegados falta de agua

ISRAEL ORTEGA

En su visita a Coyoacán, el candidato del PRI ala Jefatura de Gobierno, Mikel Arriola, expuso que el servicio de agua no mejorará en la Ciudad mientras los delegados sigan teniendo como negocio la venta de pipas para otorgar el suministro.

Arriola citó que más del 40 por ciento del agua se pierde en fugas, como lo ha reconocido el Sistema de Aguas capitalino, y cuestionó que en la Ciudad se realice la venta del líquido.

"El pro blema del agua que estamos viviendo es una profunda irresponsabilidad de parte de estos gobiernos de Morena y PRD.

"Se cayó la inversión pública en la mitad, no les ha interesado, por qué les va a interesar a los delegados reparar la red secundaria si ellos venden las pipas, entonces hay que decirle a la gente: no hay agua por culpa de Gobierno", expuso Arriola.

De acuerdo con el priista, en la Colonia las Campanas de Coyoacán, los adultos mayores y amas de casa acarrean agua en cubetas o compran garrafones para satisfacer sus necesidades diarias a raíz de la falta de este recurso.

Además, expuso que quienes carecen de este servicio por la red tienen que gastar hasta un 500 por ciento más para poder surtir a sus viviendas cada día que las personas que sí tienen agua.

El candidato acudió también a Iztapalapa para realizar actividades en bicicleta y Mikel Arriola, candidato del PRI

Se cayó la inversión pública en la mitad, no les ha interesado, por qué les va a interesar a los delegados reparar la red secundaria si ellos venden las pipas".

donde que acompañado por Janeth Hernández, asambleísta que formó parte de la fracción del PRD durante esta la legislatura.

En Iztapalapa, Arriola observó una exhibición deportiva con menores de edad.



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 10-JUN-2018

Página \_\_\_\_\_

Sección Comunidad

## **FEDERICO DÖRING**

# Reconstrucción transparente

La principal preocupación es que los recursos destinados sean manejados a discreción y los beneficiarios no sean los damnificados reales.

l avance en la reconstrucción de la ciudad después del 19-S lleva un paso modesto, en medio de reglas de aplicación de recursos, reorientación de gasto y reformas al marco normativo para su aplicación.

La ciudad nunca ha dejado de estar en movimiento, sin embargo le queda una cicatriz de las heridas de aquel día que nos robo vidas y patrimonio. Las acciones para la atención de los damnificados son el punto neurálgico para una recuperación y rehabilitación completa.

La principal preocupación que ha envuelto el proceso de reconstrucción es la posibilidad de que los recursos destinados sean manejados a discreción, lo que a la larga pueda influir en que los beneficiarios finales no sean los damnificados reales.

La duda es real y está justificada, si se toma la experiencia previa y la historia con otras ejecuciones que al final tuvieron una dudosa transparencia y pulcritud. Sin embargo, creo que estamos ante un escenario distinto. Entre otros motivos, debido a la extensa fiscalización que se hará de los recursos ejercidos y por ejercer.

El jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, anunció que enviará una iniciativa a la Asamblea Legislativa para reasignar dos mil millones de pesos para la integración de un fideicomiso que fue aprobado por la Comisión de Recons-

detonado las acciones correctivas y de responsabilidad de funcionarios. En el segundo semestre del año se revisará el resto de los recursos que fueron aplicados en 2017.

En resumen, la preocupación por el mal uso de los recursos es legitima y la aplicación de la ley para castigar los desvíos no siempre es eficiente, de ahí la desconfianza que hay alrededor.

# La Contraloría General ha sometido a fiscalización los primeros 748 millones de pesos ejercidos, tanto de índole administrativa como económica.

trucción de la CDMX. Su uso será única y exclusivamente para la atención de viviendas dañadas.

Por otra parte, la Contraloría General de la Ciudad de México ha sometido a fiscalización los primeros 748 millones de pesos ejercidos, a través de 21 revisiones que han derivado en 18 observaciones, tanto de índole administrativa como económica, y con lo cual se han

Sin embargo, la exigencia ciudadana y los mecanismos de control que se
han creado para garantizar la ejecución
presupuestaria hoy nos pueden dar otro
tipo de perspectiva y confianza de que
se hará con la transparencia debida.
Los trabajos de reconstrucción tienen
la mirada de todos encima, y la mínima irregularidad será señalada y deberá
ser castigada.

# **MILENIO**

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 10-JUN-2018

Página

人

Sección AlFrente

000

## TRASCENDIÓ

• QUE a pesar de la denuncia mediática del candidato Ricardo Anaya por el video donde una persona, quien supuestamente es Juan Barreiro, habla del esquema de lavado de dinero para financiar su campaña, Acción Nacional no ha denunciado nada ante el INE.

En contraste, desde la semana pasada Morena solicitó a las autoridades electorales medidas cautelares para frenar las llamadas contra **Andrés Manuel López Obrador**; sin embargo, en este caso nadie ha asumido la tarea de ordenar su suspensión ante la dificultad para identificar a los operadores de esas líneas.

\*Que el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional, René Juárez, afirmó en su cuenta de Twitter que el único pacto que tiene su partido es con los mexicanos, por lo que negó categóricamente que haya alguno entre candidatos y, menos aún, para acordar impunidad.

"Los que saben que van a perder se están justificando", soltó. ¿Será?

**QUE** los presidentes de los partidos Acción Nacional y de la

Revolución Democrática en la capital, Mauricio Tabe y Raúl Flores, respectivamente, aseguran que los ataques a la coalición Por México al Frente son orquestados por el gobierno federal, pero que no funcionarán, señalan, ya que solamente sirven para fortalecer la candidatura presidencial de Ricardo Anaya y la de Alejandra Barrales a la Jefatura de Gobierno.

**QUE** el llamado del candidato al Senado por la coalición Todos por México, **César Camacho**, de anteponer el cierre de filas a los intereses personales, tiene su origen en el Valle de Toluca, pues hay candidatos y candidatas a alcaldes que no quieren apoyar a los aspirantes a diputados (o éstos no se dejan ayudar), mientras los de la tienda de enfrente se van para arriba por el "efecto *Peje*".

QUE en el equipo de la candidata del Frente a la alcaldía en Miguel Hidalgo, Magui Fisher, hay preocupación por el avance de Pablo Orozco, quien ha explotado favorablemente el trabajado de cerca que ha tenido con los vecinos de esa delegación, inconformes con la ex delegada Xóchitl Gálvez. Incluso, en el reciente debate fueron evidentes las acusagiones que intercambiaron Fisher el aspirante de Morena, Víctor Hugo Romo, por lo que Orozco tuvo que recordarles que lo más importante es resolver los problemas de esa demarcación.

## ELUNIVERSAL

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Fecha 10-JUN-2018

Página \_\_\_\_

2

Sección Metropoli

EL CABALLITO

Y el radar meteorológico que prometió Mancera?

El radar meteorológico que fue anunciado como bombo y platillo por el ex jefe de Gobierno, **Miguel Ángel Mancera**, no tiene para cuándo operar. El radar servirá para prevenir la ciudadanía la caída de lluvia en un sitio determinado hasta con dos horas de anticipación. Se había dicho que este radar, ubicado en el Cerro de la Estrella, comenzaría a funcionar en estos meses, que es la temporada de lluvias; sin embargo, esto no ha sido posible debido a los trámites para la instalación del mismo, pues les faltaba un permiso del INAH. Tanto el secretario de Pro-

tección Civil, **Fausto Lugo**, como el director del Sistema de Aguas, **Ramón Aguirre**, afirman que el radar está en fase de pruebas desde hace varios meses, sin que se establezca una fecha precisa de operación.

Cabildea Amieva ajustes a fondos de reconstrucción

La iniciativa para redirigir recursos del Fondo para la Reconstrucción será enviada hoy a la Asamblea Legislativa de la Ciudad de

México. Nos cuentan que esta iniciativa propuesta por el jefe de Gobierno, **José Ramón Amieva**, ha pasado por un
proceso de consenso entre el presidente de la Comisión de
Gobierno de la Asamblea, **Leonel Luna**, representantes
vecinales. Esta iniciativa, nos recuerdan, tiene el objetivo
de reasignar recursos etiquetados a acciones poco prioritarias, para completar los 2 mil millones de pesos que serán
destinados a la rehabilitación y reconstrucción a fondo per-

dido de más de mil inmuebles dañados por el 19-S. Ahora habrá que esperar a que los diputados, que tan ocupados que están en la recta final de la campañas electorales, hagan lo propio y aprueben esta iniciativa lo más pronto posible para dar certeza a los miles de damnificados que dejó el temblor del 19 de septiembre.

Barrales mete el acelerador

A 20 días del 1 de julio, la candidata de la coalición Por la CDMX al Frente a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, **Alejandra Barrales**, pidió a sus simpatizantes que metan el acelerador estos próximos días. Incluso, desde la Alameda Central, les pidió que aunque no duerman y no descansen, deben apoyar para que gane las elecciones, porque eso significará que tendrán un buen gobierno los próximos seis años. ¿Será que veremos que el PRD se vuelve a las calles en los próximos días?

Morenista hace campaña en el Metro

Quien anda "de vagón en vagón" en el Metro de la Ciudad de México es la candidata de Morena, PT y PES al Senado de la República, **Citlalli Hernández**. Nos dicen que la ex diputada local se ha subido en varias ocasiones al "gusano naranja" que transporta a 5 millones de capitalinos al día, y ahí, en cada vagón, ex-

